

Ergebnisprotokoll

Ortschaftsrat Dellmensingen, 17.09.2024, ORDE/2024/008

1 Einführung und Verpflichtung des neu gewählten Ortschaftsrates

Beratungsergebnis: zur Kenntnis genommen

Der Vorsitzende erläuterte die ehrenamtliche Tätigkeit und gratulierte dem neu gewählten Gremium. Der Hauptamtsleiter Florian Ott, nahm die Einführung und Verpflichtung vor und wies die Ortschaftsrät*innen auf die Wichtigkeit und Bedeutung der Verpflichtung sowie die ihr aus der Übernahme des Amtes als Ortschaftsrat*innen erwachsenen Pflichten hin.

Im Anschluss wurden die Räte per Handschlag von Herrn Gaus, Herrn Ott und dem Vorsitzenden verpflichtet und die Urkunden überreicht.

Es wurden im Gremium neu verpflichtet:

Magnus Häußler, FWV
Manuela Hepp, FWV
Udo Schaible, FWV
Harald Kirchner, FWV
Noah Oberüber, CDU
Gabriel Arbeiter, CDU

Wiedergewählt wurden:

Timmermann, Stefanie FWV
Rommel Michael, FWV
Scherer Rudolf, CDU
Mörsch Wolfgang, CDU
Buchenscheit Monika, Grüne
Ferdinand Glögger, CDU

2 Vorschlag an den Gemeinderat der Stadt Erbach für die Wahl des Ortsvorstehers

Beratungsergebnis: mehrheitlich beschlossen
Ja 9 Nein 3

Der Vorsitzende befragte das Gremium, ob ein Hauptamtlicher oder ehrenamtlicher Ortsvorsteher gewünscht wird. Das Gremium hatte sich bereits im Vorfeld auf einen ehrenamtlichen Vorsitz geeinigt.

Beschluss:

Der Ortschaftsrat wählt in geheimer Wahl mit 9 Ja Stimmen und 3 Nein Stimmen Frau Manuela Hepp für die Bestellung zur Ortsvorsteherin und schlägt dies dem Gemeinderat vor.

3 Vorschlag an den Gemeinderat der Stadt Erbach für die Wahl der Stellvertreter des Ortsvorstehers

Beratungsergebnis: unterschiedliche Beschlussfassung

Beschluss:

Der Ortschaftsrat wählte in geheimer Wahl in jeweils getrennten Wahlgängen folgenden mehrheitlichen Beschluss:

Der Ortschaftsrat schlägt dem Gemeinderat 2 Stellvertreter für die Bestellung zum 1. und 2. stellv. Ortsvorsteher vor.

1. Stellvertreter Wolfgang Mörsch mit 11 Ja Stimmen und 1 Nein
2. Stellvertreter Harald Kirchner
Es wurde in zwei Wahlgängen mit jeweils 6 Ja Stimmen und 6 Nein Stimmen abgestimmt, so dann das Los entschied.

Reinhard Härle
Ortsvorsteher